

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian tentang pelibatan orang tua dalam meningkatkan kecerdasan spiritual anak dini 5-6 tahun diperumahan bumi sepang indah, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

Orang tua sangat berperan penting dalam meningkatkan kecerdasan spiritual anaknya. Orang tua didalam meningkatkan kecerdasan spiritual anak peran sebagai teladan, motivator, pendidik, dan pemberian kasih sayang. Pelibatan orang tua memberikan pendidikan agama dalam bentuk keteladanan melalui kegiatan ibadah dan mengajarkan untuk berperilaku baik.

Dalam upaya memberikan pemahaman tentang agama pada anak usia dini orang tua lebih mempercayakan pendidikan kepada guru disekolah, karena orang tua merasa pengetahuan agama yang mereka kuasai kurang belum cukup akan tetapi orang tua masih memberikan dukungan yang secara penuh pada anak-anaknya dengan cara meeyediakan fasilitas yang mendukung pendidikan agama anak untuk meningkatkan kecerdasan spiritual.

Dari analisis sata ditemukan bahawa orang tua diperumahan bumi sepang indah telah melaksanakan pendidikan agama dengan cara menanamkan nilai-nilai agama seperti melaksanakan sholat, puasa, pendidikan agama yang lainnnya seperti membimbing anak menemukan makna hidup. Melibatkan anak dalam beribadah telah terlaksanakan dengan baik dengan berupa orang tua mengajarkan kepada anak dengan melatih sholat sejak mereka masih duduk dibangku TK B anak sudah dilatih untuk sholat lima waktu. Kurangnya memberikan teguran atau hukuman yang tepat dalam mendidik anak orang tua sering menggunakan ego mereka dalam memberikan hukumman pada anak hal ini tidak luput karena masih miniminbya pendidikan dan pemahaman orang tua terhadap

pemahaman kecerdasan spiritual anak dan faktor lingkungan yang kurang mendukung dapat mempengaruhi dalam pelaksanaan pendidikan agama anak.

B. SARAN

1. Kepada orang tua diharapkan agar bisa membagi waktunya dengan baik antara pekerjaan dan keluarga, sehingga bisa memberikan bimbingan dengan baik dan benar tentang kecerdasan spiritual kepada anaknya.

Bagaimana kasih sayang dan perhatian dari orang sangatlah dibutuhkan oleh anak, sangat disayangkan pada fase penting perkembangan anak, orang tua tidak memperhatikan atau bahkan tidak tau apa yang harus dilakukan untuk mengembangkan potensi anaknya terutama kecerdasan spiritualnya. Kebiasaan yang baik perlu ditanamkan sejak kecil, karena segala hal yang ditanamkan sejak dini pada anak akan menjadi dasar dan pondasi ketika mereka besar nanti. Orang tua diharapkan untuk lebih meningkatkan kecerdasan spiritual anak lagi dirumah karena pengembangan kecerdasan spiritual dilingkungan sekolah hanya sebatas ketika anak disekolah.

2. Kepada anak diharapkan belajar pendidikan agama dengan sungguh-sungguh dan jangan pernah menyepelkan pendidikan agama islam karena pendidikan agama islam karena pendidikan agama islam adalah salah satu sarana yang akan mengantarkan anak menggapai keselamatan hidup didunia dan akhirat nanti, serta mengembangkan potensi-potensi salah satunya kecerdasan spiritual (SQ) dengan pendidikan yang diberikan didalam keluarga, masyarakat dan lembaga pendidik.
3. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat menjadi acuan untuk penelitian selanjutnya, dengan keterbatasan penelitian menjadi bahan evaluasi serta instrument penelitian untuk memperoleh data yang lebih lengkap.